

Un déplacement à Chaalis offert aux fourmisiens !

Même si cette année, le Prix Théophile Legrand de l'Innovation textile n'est pas organisé dans la région de Fourmies, la Fondation a tenu à maintenir un lien étroit entre le sud-Avesnois et ses différentes actions. L'organisation du Prix 2012 a ainsi été confiée au Fourmisien Paul Schuler et à l'association Escapades Sambre-Avesnoises. L'écomusée de l'avesnois reste également partenaire de la Fondation. Plus de 110 habitants de la région de Fourmies vont ainsi se rendre ce dimanche 7 octobre à l'Abbaye Royale de Chaalis dans l'Oise, afin d'assister à la cérémonie du Prix Théophile Legrand de l'Innovation Textile 2012.

Déjà plus de 240 réservations...

Si les deux bus au départ de Fourmies sont complets depuis la fin juillet (avec plus de 40 personnes sur la liste d'attente), il est encore possible de se rendre par ses propres moyens le 7 octobre pour assister à la cérémonie à 14h30, suivi du cocktail et de la visite libre du château-musée de Chaalis. Des invitations peuvent vous être envoyées sur simple demande auprès de Paul Schuler.

Renseignements : Paul Schuler, 06 62 85 60 11 ou 03 27 60 73 96. Courriel : Theophilelegrand@hotmail.fr / Site Internet de la Fondation : www.theophilelegrand.com ■